



Seite 1/5

Wissen

So gelingt das Weihnachtsfest, wenn Mama und Papa getrennt sind

KLEINE Kinderzeitung



www.kleinezeitung.at/kinderzeitung



Seite 15

Stars

Hailey Bieber gibt zu: Instagram ist für sie oft eine Belastung

Nur noch neun Türchen

Lange dauert es nicht mehr, bis du das letzte Fenster des Adventkalenders

öffnen kannst. Falls du es nicht mehr erwarten kannst:

Mit spannenden Büchern vergeht die Zeit wie im Flug.

Seite 13



Seite 2/3

Frankreich: Alarmstufe Gelb!



Seite 6/7

Die Supermama unter den Pandas



Seite 14/15

Segeln auf Eis, Surfen im Schnee



Du willst dabei sein, wenn dieser Schwarzspitzen-Riffhai gefüttert wird? Dann komm ins Haus des Meeres in Wien



Plitsch, platsch!

Auch die Bewohner im Haus des Meeres in Wien freuen sich schon auf das Weihnachtsfest. Wie dort am 24. Dezember die Wartezeit auf das Christkind verkürzt wird.

Man kann nicht den ganzen Tag am Fenster stehen und nach dem Christkind Ausschau halten. Deshalb hat sich das Haus des Meeres in Wien ein ganz besonderes Weihnachtsprogramm für dich ausgedacht.

Hier der Stundenplan für den 24. Dezember:

- 9.30 Uhr: Affen füttern (Krokipark)
- 10.30 Uhr: Hai-Fütterung (1. Stock)
- 11.30 Uhr: „Natur begreifen“ (10. Stock)
- 13 Uhr: Koi füttern (Erdgeschoß)
- 14.30 Uhr: Hai-Tauchen (4. und 5. Stock)
- 15 Uhr: Koi füttern (Erdgeschoß)

Außerdem gibt es während der Weihnachtsferien täglich ein Programm. Um 9.30 Uhr werden im Krokipark die Affen gefüttert und um 13 Uhr sind die Kois im Erdgeschoß an der Reihe.

Was tue ich, wenn Klassenkollegen andere ärgern?

Raffael (10): „Drei Buben aus unserer Klasse ärgern andere Kinder, die dicker sind oder nicht so gut Fußball spielen. Manchmal boxen oder hauen sie auch. Soll ich es der Lehrerin sagen?“



Denise Schiffrer-Barac, Kinder- und Jugendanwältin Steiermark, antwortet:

Es ist uncool, sich über andere lustig zu machen, weil sie im Sport nicht so gut oder etwas dicker sind. Wir alle sind verschieden und haben unterschiedliche Talente. Boxen und hauen, wie es

die Buben in deiner Klasse tun, ist sowieso nie okay. Kinder haben laut Kinderrechtskonvention der Vereinten Nationen ein Recht auf Schutz vor Gewalt. Was deine Klassenkollegen tun, geht in Richtung Mobbing,

wenn immer dieselben Kinder Ziel der Attacken sind. Du solltest dich daher einer Lehrerin, einem Lehrer oder deinen Eltern anvertrauen. Mit Petzen hat das nichts zu tun. Du holst nur Hilfe – und das ist wichtig!